

# Der Schneekönigin nahe gekommen



**KÖNIGSWINTER-HEISTERBACHEROTT.** Die Pänz des Kindergartens Siebengebirge staunten nicht schlecht, als sie Anfang Dezember in den Kindergarten kamen. Überall leuchteten Lichterketten, Eiskristalle glitzerten und die Kuschelecke war zur Schneehöhle geworden. Das neue Projekt zur Weihnachtszeit lautete „Im Reich der Schneekönigin“. Der Kindergarten griff damit ein aktuelles Thema auf: Anna und Elsa aus dem Film „die Eiskönigin“ sind besonders bei den Mädchen beliebt und bekannt. Aber auch die Jungs finden viel Gefallen, insbesondere an dem liebenswürdigen Schneemann Olaf. Zum Pro-

jektabschluss versammelten sich Kinder und Erzieherinnen mit den Eltern und Geschwistern auf der Schlittschuhbahn in Asbach und genossen einen Vormittag auf dem Eis. Auch die Kleinsten durften – noch ohne Schlittschuhe – auf das Eis und hatten großen Spaß. Viele Eltern waren erstaunt, wie schnell ihre Pänz das Schlittschuhlaufen raus hatten und ihnen plötzlich davonliefen. Draußen gab es das passende Winterwetter und so konnten die Familien direkt im Anschluss den Schlitten auspacken und der Schneekönigin noch ein wenig näher kommen, so der Kindergarten Siebengebirge. (EB/Foto: privat)